

Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, wünschen wir alle vom Kinderhaus Pilgerbrunnen eine frohe und besinnliche Advents- und Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2012.

Valeria Rentsch



Valeria Rentsch, Gesamtleiterin
Kinderhaus Pilgerbrunnen
Marianne Guggenbühl
Vorstand Öffentlichkeitsarbeit
Gertrud Kundt, Geschäftsführerin **efz**

 Evangelischer
Frauenbund Zürich **efz**
Ein kantonaler Verein

Zu Gast bei den Ameisen:
Anfang November fand in Zuzikon die Mitgliederversammlung des «Vereins Schweizer Ameisen», Sektion Zürich, statt. Zwischen dem Kinderhaus Pilgerbrunnen und dem Verein Ameisen, der 1894 unter dem Motto «Lasset uns Gutes tun und nicht müde werden» gegründet wurde, besteht seit der Gründungszeit ein enger Kontakt, wurde doch schon im ersten Rechenschaftsbericht vermerkt, dass die damalige Anstalt Pilgerbrunnen mit Kleidungsstücken beschenkt worden war. So bedeutete es für mich eine grosse Freude, das Kinderhaus in der heute bestehenden Form den Mitgliedern vorzustellen – zumal wir nach wie vor jedes Jahr eine grosszügige Spende für die Kinder im Heim erhalten. Damit können wir Ausflüge finanzieren oder grössere Anschaffungen tätigen, die allen Kindern zugut kommen. Auch an dieser Stelle sei den Ameisen herzlich gedankt für die grosse Unterstützung während all der Jahre.

Valeria Rentsch

Brahmsstrasse 32
Postfach 307
8040 Zürich

Telefon 044 405 73 30
Fax 044 405 73 39
geschaeftsstelle@vefz.ch
www.vefz.ch